

sœur avait reçus de l'étranger, Laban s'empressa de se rendre à la fontaine. Il y trouva Eliézer debout près de ses chameaux. " Venez, dit-il, ô homme béni de Dieu, venez dans ma maison. Vous y trouverez un gîte pour vous et un abri pour vos animaux. "

Laban l'introduisit dans son logis, déchargea les chameaux, leur donna de la paille et du foin à manger, et, après avoir lavé les pieds de l'inconnu et de ses suivants, leur servit un repas, dont ils avaient besoin pour se réconforter après ce long voyage. Mais, au grand étonnement de ses hôtes, l'inconnu s'écria :

" Je ne mangerai ni ne boirai avant d'avoir déchargé mon cœur dans le vôtre.

— Parlez, lui dirent-ils.

— Je suis serviteur d'Abraham, reprit Eliézer, de cet Abraham que le Seigneur a comblé de gloire et de richesses. Il lui a donné des bœufs et des brebis, des ânes et des chameaux, de l'or et de l'argent, des serviteurs et des servantes. De plus, Sara, sa femme, lui a donné un fils dans sa vieillesse, lequel sera héritier de tous ces biens. Or mon seigneur et maître m'a fait jurer de ne point faire épouser à son fils une chanaanéenne, mais de me diriger vers la maison de son frère pour lui trouver une femme de sa parenté. Aujourd'hui donc, arrivé près du puits qui est à l'entrée de la ville, j'ai dit au Seigneur : Dieu d'Abraham, qui m'avez guidé dans le chemin que j'ai suivi jusqu'à présent, faites que la jeune fille qui me donnera à boire, ainsi qu'à mes chameaux, soit celle que vous destinez à mon maître. Aussitôt parut Rébecca qui, sur ma demande, s'empressa d'approcher son vase de mes lèvres et s'offrit d'elle-même à désaltérer les chameaux. C'est pourquoi je lui présentai ces pendants d'oreilles pour orner son visage et j'attachai ces bracelets à son bras. Quand je sus ensuite qu'elle était la fille de Bathuel, et ainsi petite-fille de Nachor et de Melcha, je tombai à genoux devant Jéhovah, et bénis le Dieu d'Abraham qui m'a conduit comme par la main jusqu'à la fille de son frère pour en faire l'épouse de son fils. Si donc